Article du journal « L'Est Républicain » du 18 Décembre 2014

http://www.harmonie-pont-de-roide.com

Pont-de-Roide HFR: les parents à l'écoute de leurs enfants



■ Les jeunes ont joué pour leurs parents afin de montrer les progrès de cette année.

Les élèves de l'école de musique de l'Harmonie-fanfare rudipontaine avaient rendez-vous dimanche 14 décembre dans leur salle de musique afin de montrer à leurs parents ce qu'ils ont appris cette année. C'est sous forme de petits concerts que l'après-midi s'est déroulée. Chaque musicien a joué un petit morceau de-

vant un public composé des familles. Jouer d'un instrument est l'aboutissement de nombreuses heures de pratique assidue mais aussi d'un apprentissage au préalable du solfège qui permet d'apprendre les bases de la musique (lecture de notes et de rythmes, dictées de notes, de rythmes et d'intervalles, chants...).